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致房屋事務委員會主席 /副主席：  
 
 

要求討論“公屋租戶負擔租金的能力＂及“公屋租戶自費修葺＂  
 
 

在一年多金融風暴的影響下，基層市民的收入大幅下調；公屋租戶負擔

租金的能力隨之而有所減低。尤其，公屋富戶的市值租金最近被調低，但

普通住戶只獲凍租安排。故我們希望徹底檢討目前公屋租金的水平，是否

對租戶的經濟狀況帶來影響。  
 

另外，房委會在今年四月一日正式實行“租戶自費修葺＂的措施。此政

策的公平問題亦值得我們探討。希望貴會能安排以上兩項問題於七月房屋

事務委員會討論。謝謝！  
 

立法會議員  
 

陳婉嫻  
 

一九九九年六月一日  
 


